

Nash Beatbox présente

CEI A VA SANS DIRE



Spectacle visuel et sonore
Création 2019/2020
Artiste : Nasser Chebbi
Mise en scène : France Lainé

[SYNOPSIS]

Le personnage de ce spectacle, personnage curieux, loufoque, sensible, distrait, est doté d'un pouvoir : il ne sait pas parler en public !

Il entre sur scène et frustré de ne pas pouvoir raconter ce qu'il vient de voir en coulisse, il va user de subterfuges pour tenter de s'exprimer autrement qu'avec les mots. Narcissique, il veut à tout prix contrôler et être à l'origine de tous les bruits qu'il y a sur la scène.

Spectacle de poésie picturale et gestuelle.

Cette création contemporaine, à la croisée des genres, pose des questions humaines et sociales : que représente vraiment la parole en société ? Que souhaitons-nous réellement exprimer ? Que souhaitons-nous laisser de nous et partager ?

Cela va sans dire ou comment dire les choses quand on n'y arrive pas !

Spectacle mêlant clown bruitage et performance Beat Box.

Spectacle visuel et sonore qui déjoue sans parole les barrières de la langue. Alliant technique vocale héritée du BeatBox et art clownesque, c'est par humour que Nash invite son public à se rencontrer et reconquérir la complicité.

[NASSER CHEBBI ALIAS NASH]

Compétitions championnat
de France de beatbox

Stand up

Megahertz

Cirque Bizart

33 dates festina lente

Alphabeta Beatbox

Daki Ling

Fieald

Cantine du Midi

Equitable Cafe

Toursky Espace Julien

Darlamifa

A l'âge de 9 ans, Nash tombe par hasard sur une cassette VHS et découvre le beatbox. Dès lors, la passion ne le quittera plus. Il élabore ses premiers sons sur le chemin de l'école, fait rire ses camarades de classe, amuse les passants. A Marseille, dans son quartier de la Belle de Mai, tout le monde le connaît et l'interpelle dans la rue pour lui demander de « faire des bruits ». Plus tard, il affine ses techniques et partage sa passion en animant des ateliers de beatbox dans des centres aérés.

Perfectionniste et porté par l'envie de rencontrer ses pairs, il s'inscrit en 2008 à son premier championnat de France de BeatBox. Il y hérite du surnom « Monsieur Propre », en hommage à ces sonorités, si net qu'il se confond avec celui de l'instrument. Il propose son spectacle à un public familial qui souvent ne connaît pas le beatbox, il développe son style en alliant performance rythmique et humour qui ravit toutes les générations. En 2013, fort de cette expérience, il fait la première partie de Michäel Gregorio au Silo, à Marseille. Marco Paolo le repère alors et l'intègre à son Marseille Comedy Club. Les dates de stand up se multiplient et Nash rêve d'ailleurs.

En 2016, il prend la mer pour un périple en voilier pas comme les autres : le Festina Lente. Durant 15 mois, au sein d'une troupe de circassiens, danseurs, musiciens, photographes et comédiens, il parcourt la méditerranée et l'Atlantique. Face à de nouveaux spectateurs dont il ne partage ni la culture ni la langue. Nash se renouvelle. Son beatbox devient un langage universel qui, par le rire, invite à revenir à l'essentiel : notre humanité.



[Les tournées]

Résidence / Parcours de création avec Mégahertz : **Le Pôle Nord** (Agence de voyages imaginaires) - **La Navette ACCR** (Lieu conventionné en Drôme) - **La Friche La Belle de Mai** (Marseille) - **Teatro de giz & Teatro Faialense** (Portugal)

En compagnie de la Cie Mégahertz : Déjà plus de 50 représentations en France et à l'Étranger **Festina Lente Festival** (Espagne, Portugal) **Gitannekesfoor Festival** (Belgique) **Maravilha Festival** (Açores) **Marseille, Bordeaux, Paris...**

Tournée 2018 :

20 Mai Avant Première Festival les Pieds dans le plat (Drôme)

6 Juin Première officielle Teatro de Giz (Faial, Azores)

8,9,10 Juin Maravilha Festival (Açores)

15, 16 Juin Double Neuf Festival (Essonne)

30 Juin Concours Lunathica (Turin, Italie)

19 Juillet Chalon dans la Rue

20 Juillet Festival Hip Hop au Tarn (Ispanhac)

21 Juillet Festival les Caprices de Cabiron (St Etienne vallée Française)

22 au 25 Août Festival d'Aurillac (Collectif des Possibles)

30 au 2 Septembre Gitannekesfoor Festival (Belgique)

29, 30 Septembre Festival Intergalactique des Voiliers de Spectacle

Tournée 2016/2017 Festina Lente : Festival itinérant à la voile 33 représentations en Méditerranée et Atlantique